

TextilWirtschaft

NEWS | FASHION | BUSINESS

TextilWirtschaft 51 vom 18.12.2003 Seite 061

Business Leute

Führungswechsel bei Wehmeyer

Bei dem Aachener Textilfilialisten Wehmeyer, 100%-ige Tochter des KarstadtQuelle-Konzerns, gibt es einen Wechsel im Vorsitz der Geschäftsführung: Herbert Hain (62) geht in den Ruhestand. Zum neuen Vorsitzenden der Geschäftsführung wurde Robert Brech (47) berufen. Brech gehört schon seit August dieses Jahres der Geschäftsführung an. Klaus Kilian (40) bleibt Mitglied der Geschäftsführung. 40 Jahre war Herbert Hain für den Konzern tätig. Er begann seine Karriere 1963 als Verkäufer bei Karstadt, wurde dann an verschiedenen Standorten Einkäufer/Abteilungsleiter und Filial-Geschäftsführer. Ab 1977 war er als Zentraleinkäufer in der Karstadt-Hauptverwaltung, 1993 folgte die Ernennung zum Einkaufsdirektor. Unmittelbar nach der Hertie-Übernahme 1994 wurde er Mitglied der Geschäftsführung der Hertie Waren- und Kaufhaus GmbH. An der Spitze von Wehmeyer stand er seit Mitte 1997 und brachte die Expansion des Textilfilialisten deutlich voran. be

Autor

- Hertmanni, Brigitte

Unternehmen/Institution

- Wehmeyer GmbH & Co KG

Personen

- Brech, Robert
- Hain, Herbert